

L200 GV - Mitteilung des Vorstands

Zunächst möchten Wir Jasmin Helg für Ihre Arbeit im Vorstand vom L200 - und auch schon davor - herzlichen Dank aussprechen. Wir bedauern sehr, dass sie sich aus dem Vorstand zurückzieht und freuen uns gleichzeitig, dass sie uns als Mitglied erhalten bleibt und Veranstaltungen im L200 organisieren wird.

Alle drei Abstimmungspunkte stehen im Zusammenhang mit der im Jahresbericht 2019 (S.9) skizzierten Strategie, wobei drei mögliche Wege aufgezeigt werden:

- 1) Entwicklung Corona-freundlicherer Nutzungsmöglichkeiten wie Hybrid Veranstaltungen, Pop-up-Shops und Schaufenster Ausstellungen.
- 2) Schaffung eines Sicherheitspuffers durch die Finanzierung durch die Crowd (Spaceholders oder einzelne Mitglieder) und
- 3) Verhandlungen über einen niedrigeren Preis, insbesondere während der Corona-Krise,

Der Vorstand stimmte zu, dass wir keine dieser Optionen ausschliessen sollten, die parallel von verschiedenen Arbeitsgruppen in Zusammenarbeit mit dem Vorstand entwickelt werden können, um sicherzustellen, dass sich alle Strategien nicht gegenseitig kompromittieren.

Der L200 Vorstand

L200 GV - Note from the Vorstand

First of all we would like to thank Jasmin Helg for her work on the L200 board, and even before that. We regret that she is retiring from the board and are pleased at the same time that she will continue to be a member and organize events at L200.

All three voting items are related to the strategy outlined at the Jahresbericht 2019 (p.9), highlighting three possible ways:

- 1) Developing more corona-friendly usages like hybrid events, pop-up shops and window exhibitions.
- 2) Creating a safety buffer through crowd-funding (spaceholders or individual members), and
- 3) Negotiating for a lower price especially during the Corona crisis,

The Vorstand agreed that we shouldn't exclude any of these options, which can be developed in parallel by different working groups in collaboration with the Vorstand that will make sure that all strategies are not compromising each other.

The L200 Vorstand